

Anfrage: externe Beratungsdienstleistungen und deren Kosten

An der Einwohnerratsitzung vom 26.8.2013 hat der Gemeinderat ein Papier der Firma Jumeba (Ehepaar Meier aus Pfeffingen) vorgelegt, um die Frage zu beantworten, ob die Gemeinde Binningen in Zukunft einen Bauverwalter braucht.

Diese Papier wurde im Einwohnerrat harsch kritisiert. Es wurde unter anderem gesagt, dass von einem Erstsemesterstudenten der Fachhochschule dieser Bericht nicht einmal als Semesterarbeit akzeptiert würde (Zitat S. Inäbit, FDP).

Scheinbar hat aber die Gemeinde Binningen weitere Aufträge an die Firma Jumeba vergeben.

Fragen:

- **Beratungsfirmen arbeiten normalerweise mit einem Tagesansatz, arbeitet die Firma Jumeba auch mit einem Tagessatz und wenn ja mit welchen?**
- **was haben das obenerwähnte Papier und sämtliche mit diesem Thema zusammenhängende Arbeiten gekostet ?**
- **welche weiteren Dienstleistungen wurden von der Firma Jumeba für die Gemeinde erbracht (Aufzählung der einzelnen Aufträge) ?**
- **was waren die Kosten pro einzelner Auftrag ?**
- **wie hoch ist der Gesamtbetrag sämtlicher bisheriger Rechnungen der Firma Jumeba an die Gemeinde Binningen ?**
- **sind noch weitere Rechnungen ausstehend und wie hoch werden diese voraussichtlich sein ?**

Binningen, 21, Februar 2014



Stefan Glaser